

Respalda Cuba inicio de diálogo de paz entre gobierno colombiano y Ejército de Liberación Nacional



La Habana, 11 oct (RHC) Cuba reiteró este lunes el firme compromiso con la construcción de una paz estable y duradera en Colombia y brindó su contribución en todo lo posible en el logro de un acuerdo final entre el gobierno y la guerrilla del país sudamericano.

Una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores saluda el acuerdo entre el gobierno colombiano y el insurgente Ejército de Liberación Nacional, que permitirá iniciar la Mesa pública, en Quito, capital de Ecuador, el venidero día 27.

Destaca la Cancillería que las partes involucradas ratificaron que Cuba será uno de los países que actuará como Garante de esa Mesa de Conversaciones.



Radio Habana Cuba